

## LA BERREA, En La Vera

Escrito por

Miércoles, 03 de Octubre de 2012 19:22 - Actualizado Miércoles, 17 de Octubre de 2012 11:38

---

En Otoño, cuando refresca el tiempo y sobre todo despues de las primeras lluvias, comienza la Berrea, que son los amorios desorbitados de los ciervos por las hembras. Los machos se pelean entre si con las cuernas y braman por su territorio para conseguir el amor de todas las hembras que andan por sus terrenos. Las hembras por su parte, suelen elegir aquel más poderoso, que brama más y que defiende el territorio con mejores pastos, comida y agua frente a otros venados.

Todo un espectáculo que se puede disfrutar, en La Vera, Monfragüe y Villuercas durante todo el Otoño, pues estos amorios suelen durar hasta finales de Noviembre.

Este año la Berrea está sonando muy fuerte, como hacia años que no sonaba, pues las primeraS aguas han caido muy bien.

En la Vera podremos disfrutar de paseos por la mañana o al atardecer (que es cuando más intensa está), y adentrarnos en parajes serranos, donde retumban los bramidos enloquecidos de pasión, llamadas a la pelea y de lucha, para los venados competidores más cercanos.

Tenemos preparadas unas rutas de senderismos donde podras disfrutar del espectáculo de la Berrea, de unos paisajes y bosques maravillosos, donde las setas estan a punto de estallar y llenar el campo (se espera un buen año de cesareas, boletus y niscalos).

Ven a los Vergeles a disfrutar de esta segunda primavera.